

第265回 謳粹会の記

令和4年11月10日(木) 18:30～

今日はよく晴れて最高気温が20℃を越え心地よい日和である。木々は錦繡の秋を演じている。

10日のコロナ感染者数は78,286人と日々増え続けている。政府委員会は「感染の拡大が新しい波に入りつつある」とし、第8波に備え始めた。

8日に投票が行われたアメリカの中間選挙はトランプ前統領が属する共和党

が圧勝と言われていたが上院選・下院選とも与党・民主党と野党・共和党が多数派を巡り接戦となっている。郵便投票の集計作業が長引いていて完了は数日後にずれ込むようだ。

今回の参加者は11名。お店は銀座5丁目にある1921年創業 ローストビーフ、ハムソーセージとドイツビールの「ローマイヤレストラン銀座店」である。乾杯酒は樽出しドイツビール。佐藤さんの乾杯ご



挨拶で会が始まった。料理が運ばれてきた。コース3種



盛合せ、鮮魚のカルパッチョ、ソーセージ3種盛合せ。ドイツビールの他にカヴァ、赤白ワインが飲み放題である。マリメロサラダ、お店自慢

ボリュームたっぷりのローストビーフと続いた。飲むほどにテーブル毎に会話が弾む。開宴から2時間が過ぎ、飯塚会長の締めのご挨拶

でお開きとなった。

次回、第266回謳粹会は令和4年12月8日(木)に開催される。

<廣瀬(欠席)記>